



小学部だより



第4号 R7.2.12



2025年も、はや2月になりました。雪もたくさん降り、小学部のみんなは、前庭で雪遊びを楽しんでいます。

寒い日が続きますが、体調に気を付けながら、元気に毎日を積み重ねていきたいと思います。



1月28日(火)~30日(木)の3日間、6年生が中学部体験を行いました。中学部の先輩や教師と一緒に体験することで、来年度からの生活に見通しを持ちやすくすることがねらいです。当日は、少し緊張している様子も見られましたが、自分の荷物を持って中学部の教室に行き、中学部の先輩達と様々な活動を体験することができました。

体験の後は、「中学部が楽しみになった。」「好きな先生がたくさんできた!」と、表情が緩み、春からの新しい生活に、一歩踏み出そうとしている頼もしい姿が見られました。

課題学習

朝の会の後は一人一人に合わせた課題学習に取り組みます。体験、はその後の、朝の運動から参加しました。

体育館でのボール運動と、中学部ホームでのダンスとに分かれて、それぞれがやってみたい活動に取り組みました。

朝の運動



中学部体験スケジュール

9:00~	朝の会
9:30~ 10:00	課題学習
10:00~ 10:20	朝の運動
10:30~ 12:20	(火・木) ゆうゆうタイム (水) グループくらし
12:30~	給食 歯磨き
13:20~	課題学習・掃除
14:00~	表現
15:00~	帰りの会

28日と29日は、給食前まで
30日は下校まで体験しました。

ゆうゆうタイム



〈鳥グループ〉
高等部焼き物班の粘土で作品作りをしました。

〈花グループ〉
「バレンタイン」をテーマに貼り絵をしました。



グループくらし

爆弾ウェルカムゲームなどの活動をしました。



表現

中学部のみんなと一緒に中学部ホームに集まって、「節分」をテーマに歌ったり踊ったりしました。

12月20日(金)にクリスマス集会がありました。表現の時間に制作したリースなどを、遊戯室に飾りつけをしてから始めました。「ジングルベルロック」をみんなで踊った後、サンタさんがクリスマスプレゼントを届けにやって来ました。一人一人がプレゼントをもらい、子どもたちは大喜び♪そして、3つの縦割りチームに分かれて「クリスマスパズル」に挑戦しました。3チームは「サンタクロース」「トナカイ」「プレゼント」のパズルに挑戦し、力を合わせて完成させました。完成したパズルを横に並べて合体させると…なんと「トナカイが引くそりに乗ったサンタとプレゼント」の大きな絵になりました。最後に、みんなでパラバルーン遊びをしました。バルーンを揺らしたり、バルーンの下に潜ったり、バルーンで風船を弾ませたり…。とても楽しいクリスマス集会になりました！



♪ジングルベルロック



サンタさんからのプレゼント



ゲーム「クイズ」「パズル」



パラバルーン



小学部のひとコマ

小学部での活動中に、「You Tube」の動画を活用することがあります。学習系の動画、運動系の動画等、分かりやすく真似しやすいものも多くあります。今回は、小学部でよく視聴している動画やチャンネルを紹介します。

<学習系>

- ・口の体操(こねのたいそう あ行、こどものあいうべ体操)
- ・手話(しゅわしゅわ。)
- ・フラッシュカード(ポップキッズ、キッズるーチャンネル)
- ・カラオケ
- ・季節の話や歌(七夕、クリスマス、十二支、節分等)

<運動系>

- ・体操(タビワダンス、おさよせんせい)
 - ・ヨガ(キッズヨガアドベンチャー)
- <その他>
- ・手遊び歌(ボンボンアカデミー、ひまひよ)
 - ・しまじろうチャンネル